

Qui sont la Grande Fraternité Blanche ?

Je ne prétends pas savoir tout ce qu'il y a à savoir sur eux. Je sais seulement ce qu'ils m'ont dit.

Ils sont un énorme groupe de personnes qui ont eu une incarnation ici sur Terre, ont terminé cette incarnation et sont maintenant dans les sphères célestes.

L'organisation a été lancée il y a quelques centaines d'années par ces personnes, dont beaucoup la guident encore, car dans le monde des esprits, nous sommes immortels.

Les plus âgés sont extrêmement sages car ils ont appris la spiritualité depuis si longtemps.

Il existe une longue chaîne de personnes, qui s'étend des personnes les plus âgées et les plus sages jusqu'aux personnes qui ont été dans les royaumes spirituels pendant une moins longue période de temps et qui sont donc moins sages. Enfin, nous descendons au point le plus bas qui sont des gens comme moi. Je suis incarné sur Terre et, par conséquent, je suis le moins sage et le moins spirituel.

Le terme "Blanc" fait référence à des niveaux de pureté et n'a aucun lien avec la race ou la couleur de la peau. De même, le mot « Fraternité » n'exclut pas les femmes d'en faire partie.

Pourquoi j'ai été choisi pour travailler avec [la Grande Fraternité Blanche](#), je ne sais pas vraiment. Tout ce que je peux dire, c'est que je viens d'une famille où ma mère était une médium naturelle et je suis allé dans une école où l'accent était mis sur l'éducation formelle et je suis donc entré dans l'âge adulte en connaissant beaucoup à propos du monde ésotérique et aussi avec une bonne maîtrise de la langue anglaise. Ces deux facteurs apparemment sans rapport sont devenus très précieux plus tard lorsque j'ai été contacté par la Fraternité et demandé de travailler avec eux.

La façon dont cela s'est passé était que je méditais un soir et j'ai vu dans l'œil de ma pensée un gentleman d'apparence victorienne apparaître avec un long manteau, une barbe et un chapeau haut de forme de poêle.

Je lui ai dit de s'en aller et de ne pas déranger ma méditation mais il revenait sans cesse dans ma conscience.

Finalement, je lui ai demandé ce qu'il voulait et il m'a donné son nom – le Dr William Latimer – et m'a dit qu'il travaillait avec un groupe appelé la Grande Fraternité Blanche et qu'il était venu m'aider à devenir guérisseur.

Je lui ai demandé de me fournir ses coordonnées personnelles : date de naissance, date de « décès », où il a fait ses études, où il a exercé la médecine, etc. Il m'a fourni tous ces détails et je l'ai vérifié auprès des autorités médicales compétentes en Angleterre, où je vivais à l'époque, et elles se sont avérées correctes.

Je l'ai donc accepté en probation en lui disant que le moindre problème et je le chasserais de ma vie. C'était il y a plus de quarante ans et jamais lui ou l'un des autres membres de la fraternité n'ont commis d'erreur.

Au fur et à mesure que je progressais, divers autres guides sont entrés dans ma vie, tous membres de la Grande Fraternité Blanche et chacun chargé d'un aspect particulier de mon développement spirituel.

Aussi, au fur et à mesure que je me développais, on m'a donné ce qu'on appelle « les Dons de l'Esprit ». Je dis donné, mais j'ai dû faire beaucoup de méditation avant que ces dons ne se développent.

Ces dons incluent la télépathie, la télékinésie, la clairvoyance (qui est la capacité de "lire" l'aura de quelqu'un et d'en savoir beaucoup sur cette personne) et ainsi de suite.

Ces dons sont très utiles mais ne doivent être utilisés que pour aider les autres – jamais pour s'aider soi-même.

Alors, j'ai commencé comme guérisseur, puis j'ai donné des conseils spirituels aux personnes en difficulté et puis, à partir de 1980, on m'a demandé de me préparer à recevoir un livre, à m'être dicté par la Fraternité.

Finalement, après une formation préliminaire, la dictée a commencé.

Je n'avais aucune idée du contenu de ce livre.

La façon dont j'ai reçu ce livre est que je m'asseyais le soir avec un bloc-notes et un stylo, vidais mon esprit et j'entendais une voix me parler dans ma tête. J'ai simplement écrit ce que j'ai entendu, n'ayant aucune idée si cela aurait du sens ou non. Ce n'est qu'à la fin de chaque session du soir, lorsque je relisais le message que je voyais que ça faisait, en effet, du sens.

Petit à petit, au bout d'un certain temps, le livre a été terminé et on m'a dit que son titre était : L'escalier vers la liberté.

On m'a demandé d'essayer de rendre le livre accessible au public, mais je n'ai pas pu le faire publier à ce moment-là, alors j'ai mis l'idée de côté jusqu'à maintenant.

Grâce à Internet et grâce à l'aide de diverses personnes, le livre est disponible gratuitement, en ligne, sous forme de livre audio et sous forme de fichier téléchargeable en texte audio ou écrit tel qu'un fichier PDF.

Bob Sanders

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.